

BOLETIN INFORMATIVO RHF

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

PRODUCCIÓN DE AUTOMÓVILES EN MÉXICO SUBIÓ 2.38 % EN ENERO

·En enero de 2023 se produjeron 280 mil 315 automóviles en México, un repunte de 2.38 por ciento, informó el Inegi.

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

EL CORVETTE C8
SOBREALIMENTADO 'H700' DE 708
HP DE HENNESSEY APAGA EL Z06

•Hennessey Supercharged 'H700' Corvette C8 Stingray entrega 708 bhp y 638 lb-ft de torque.

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

LA ALEMANA BMW INVERTIRÁ 800 MILLONES DE EUROS EN PLANTA DEL CENTRO DE MÉXICO

·La firma alemana BMW anunció una inversión por 800 millones de euros (unos 866.1 millones de dólares) en su planta ubicada en el estado de San Luis Potosí, centro de México.

PRODUCCIÓN DE AUTOMÓVILES EN MÉXICO SUBIÓ 2.38 % EN ENERO

La producción de automóviles en plantas mexicanas creció 2.38 por ciento interanual en enero, un dato que muestra recuperación del principal sector industrial del país, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Asimismo, la exportación de vehículos ligeros se incrementó en 9.93 por ciento y las ventas en el mercado interno se elevaron en 20.14 por ciento, según el reporte del instituto autónomo. "Durante enero de 2023, se vendieron 94 mil 414 unidades en el mercado interno y, en este mismo periodo, se produjeron 280 mil 315 unidades en México. Los camiones ligeros representaron el 76.9 por ciento del total producido, mientras que el resto correspondió a la fabricación de automóviles", detalló el Inegi. Las unidades producidas en enero fueron 6 mil 505 más que las del primer mes de 2022, mientras que las vendidas en el mercado nacional fueron 15 mil 829 más.



EL CORVETTE C8 SOBREALIMENTADO 'H700' DE 708 HP DE HENNESSEY APAGA EL Z06

Hennessey, el fabricante de hiperautos con sede en Texas y creador de vehículos de alto rendimiento, ha sobrealimentado el principal automóvil deportivo de motor central de Estados Unidos. El nuevo Hennessey Supercharged H700 Corvette C8 Stingray, equipado con un potente ventilador, eleva el Stingray coupé de motor central estándar a niveles exóticos de potencia y par que superan incluso al reverenciado Chevrolet Corvette Z06 2023. Completado con un software de motor de alto rendimiento actualizado, el 'H700' cuenta con una potencia explosiva de 708 bhp y 638 lb-ft, un aumento del 44 por ciento en caballos de fuerza y un aumento del 37 por ciento en el par motor con respecto a la clasificación de fábrica.



LA ALEMANA BMW INVERTIRÁ 800 MILLONES DE EUROS EN PLANTA DEL CENTRO DE MÉXICO

La inversión, indicaron representantes de la firma, se destinará para acelerar la producción de vehículos eléctricos en los próximos años. "Hoy BMW Group está dando sus siguientes pasos hacia la electro-movilidad, primero traeremos el NEUE KLASSE, que es nuestra futura generación de vehículos eléctricos y para el que invertiremos un total de 800 millones de euros en nuestra planta de San Luis Potosí", dijo Milan Nedeljkovic, miembro del Consejo de Administración de BMW AG responsable de producción, durante el anuncio de inversión. Además, indicó que junto la planta la firma construirá una planta para el ensamblaje de baterías de alto voltaje en la que, precisó se utilizarán gran parte de los costos de inversión, unos 500 millones de euros





REALIZAR EL CAMBIO DE LA BANDA DE DISTRIBUCIÓN DEL MOTOR.

Las bandas se encargan de hacer funcionar distintos dispositivos, pero en cada vehículo esto puede ser diferente; por ejemplo, las bandas pueden transmitir movimiento para hacer funcionar el sistema de enfriamiento, alternador o inclusive aire acondicionado. Lo importante es percatarse si tienen un buen aspecto, sin desgastes como grietas, resequedad o desprendimientos. De no cambiarse en el momento adecuado, éstas podrían romperse y causar un daño severo al motor. Se recomienda su reemplazo cada 60,000 km.





INFORMACIÓN

GENERAL

COVID-19: MÉXICO REPORTA CASI 22 MIL CONTAGIOS Y 281 MUERTES EN UNA SEMANA

·La Secretaría de Salud informa esta semana que en los últimos 7 días México registra 21 mil 978 nuevos contagios y 281 decesos por COVID-19.

SE HAN APLICADO 140 MIL 393 VACUNAS CONTRA EL COVID-19 CON EL BIOLÓGICO ABDALA: SEDESA

·La Secretaría de Salud del gobierno de la Ciudad de México agregó que la población adulta puede acudir por este refuerzo de la vacuna anti Covid-19 si han pasado cuatro meses o más de su última vacuna.

FALLECEN CINCO POBLANOS POR COVID-19 DURANTE PRIMER PUENTE DE 2023

·Puebla sumó 401 casos positivos durante las últimas 96 horas.

COVID-19: MÉXICO REPORTA CASI 22 MIL CONTAGIOS Y 281 MUERTES EN UNA SEMANA

Con el reporte oficial de 21 mil 978 nuevos contagios y 281 decesos por covid-19 durante los últimos siete días, la Secretaría de Salud informó que "por quinta semana consecutiva, la pandemia continuó a la baja". Explicó que el descenso se debió a que durante la semana epidemiológica número 5, que comprendió del 29 de enero al 4 de febrero, se registraron mil 771 casos y una defunción en promedio por día, frente a los más de tres mil casos diarios que ocurrieron en la cuarta semana. No obstante, el acumulado de casos ascendió a 7 millones 390 mil 230 y las muertes aumentaron a 332 mil 479. La ocupación nacional hospitalaria en camas generales bajó un punto para ubicarse en 5%, en tanto, en camas de terapia intensiva se mantuvo en 2%. El informe técnico semanal de coronavirus, publicado este martes, añadió que las 10 entidades que concentraron el 64% de todos los casos fueron: Ciudad de México, Estado de México, Nuevo León, Guanajuato, Jalisco, San Luis Potosí, Veracruz, Tabasco, Puebla y Sonora.



SE HAN APLICADO 140 MIL 393 VACUNAS CONTRA EL COVID-19 CON EL BIOLÓGICO ABDALA: SEDESA

En el último mes y medio, la Secretaría de Salud del gobierno de la Ciudad de México (Sedesa) ha aplicado 140 mil 393 vacunas contra el Covid-19 a adultos con el biológico Abdala, de origen cubano, informó la dependencia dirigida por Oliva López. En sus redes sociales, aseguró: "Hemos aplicado 140 mil 393 dosis del biológico Abdala en nuestros Centros de Salud, desde el 21 de diciembre a la fecha". La Sedesa agregó que la población adulta puede acudir por este refuerzo de la vacuna anti Covid-19 si han pasado cuatro meses o más de su última vacuna. La ubicación de los Centros de Salud donde se aplica la inmunización se pueden consultar en la página de internet http://vacunacion.cdmx.gob.mx. La vacunación es gratuita y se aplica en un horario de 8:30 a 15 horas.



FALLECEN CINCO POBLANOS POR COVID-19 DURANTE PRIMER PUENTE DE 2023

Un total de cinco adultos mayores, todos sin los esquemas vacunación preventivos, fallecieron víctimas de covid-19 durante las 96 horas más recientes en Puebla, reveló José Antonio Martínez García, titular de la Secretaría de Salud (SSA) estatal. El funcionario comentó en conferencia de prensa que durante el primer puente vacacional del 2023 se reportaron 401 casos de coronavirus en todo el estado: 166 el viernes, 147 el sábado, 49 el domingo y 39 el lunes. Comentó que 57 de 217 municipios concentran los mil 440 casos activos del virus que actualmente hay en la entidad, la mayoría bajo tratamiento ambulatorio desde su domicilio al presentar síntomas leves gracias a la vacunación anticovid.

RECOMENDACIÓN

Las enfermedades respiratorias están afectando a una buena parte de la población. Sigue las medidas de higiene recomendadas y, sobre todo, usa el cubrebocas en lugares cerrados o poco ventilados.





FUTBOL TIPS / PRODUCTO

COCCA Y AMBRIZ TOMARÍAN FUERZA PARA LLEGAR A LA SELECCIÓN MEXICANA

•El próximo DT de la Selección Mexicana sería anunciado muy pronto y las cosas han cambiado, pues la decisión final estaría entre Diego Cocca y Nacho Ambriz

El banquillo de la Selección Mexicana sigue vacante. Luego del fracaso en la Copa del Mundo de Qatar 2022, aún no se sabe quién será el nuevo entrenador del conjunto azteca, más allá de que se han sumado muchos nombres a la lista de candidatos. Luego de haber tenido contacto con seis entrenadores en específico, la Federación Mexicana de Futbol tendría a sus dos finalistas y no serían ni Miguel Herrera, ni Guillermo Almada como se manejó en algún momento. Al parecer, ambos candidatos perdieron fuerza en los últimos días. Diego Cocca y Nacho Ambriz fueron, al parecer, los últimos nombres en sumarse a la lista de candidatos. No obstante, serían ahora los finalistas para tomar la decisión final sobre quien será el nuevo entrenador de la Selección Mexicana. Cocca, actual entrenador de Tigres en el Clausura 2023, tiene un bicampeonato reciente con los Rojinegros del Atlas y un largo historial en el futbol mexicano. Es por eso que ha tomado fuerza como uno de los finalistas para dirigir al combinado azteca. Por su parte, Nacho Ambriz cumpliría con lo que la afición quiere: un técnico mexicano. El actual DT del Toluca ha pasado por un sinfín de equipos en la Liga MX como Chivas, América, León, entre otros y en años recientes ha tenido éxito. Apenas en el Apertura 2022 llevó a sus Diablos a la final.



TIPROSHFRANS.

¿Cómo saber si los inyectores están sucios?

La mejor opción es que realices un correcto mantenimiento, pero en ocasiones, a pesar de haber aportado todos los cuidados a tu coche, puede que los inyectores se encuentren sucios o averiados. Debes prestar atención a los siguientes síntomas para resolverlos antes de que puedan causar daños más graves en el motor.

- ·Consumo elevado: el consumo de combustible se dispara cuando se circula al no producirse una distribución del carburante de una forma eficaz.
- Dificultad para arrancar: cuando los inyectores están sucios es posible que al coche le cueste arrancar o no pueda hacerlo.
- ·Fallo en el motor: la luz de gestión de botón se enciende en el cuadro de mandos indicando que uno o varios inyectores no funcionan.
- ·Humo azul: debido a la suciedad, un inyector puede aplicar una cantidad de combustible mayor de la necesaria. El exceso no puede quemarse por lo que el coche emite un humo de color azulado.
- ·Olor a gasolina: si dentro del habitáculo huele a combustible, puede deberse a que este no está siendo quemado de manera adecuada.
- ·Pérdida de potencia: es una de las causas más evidentes de que los inyectores no funcionan como deberían.
- •Ruido: cuando los inyectores están en mal estado el motor hace un ruido parecido al que se produce al pisar un charco.
- •Tirones al circular: estos indican que los inyectores no están pulverizando el combustible como deberían y pueden provocar incluso que el coche se detenga.



• El Aceite Hidratec H-300 es un producto desarrollado para la aplicación de sistemas de control y transmisión de potencia hidráulica, sus aceites básicos de alto grado de refinación y sus avanzados sistemas de filtración en su fabricación proporcionan una óptima protección en equipos hidráulicos de unidades móviles, agrícolas, mineras y de construcción. Es un aceite lubricante para sistemas Hidráulicos o a toda pérdida. Está formulado con aceites básicos vírgenes de alto grado de refinación, los cuales protegen de manera apropiada contra el desgaste provocado por la fricción en sistemas de circulación de aceite, por su naturaleza protege a los equipos contra la corrosión.